
 
ÉCOLE SECONDAIRE D’AMOS 

 
 
 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la deuxième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mercredi 11 
décembre 2019 à 19 h 30 au Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Madame Lison Arcand 
Mme Roula Awad 
Mme Annick Boucher 

 M. Alex Corriveau 
 M. Joseph Eid 
 Mme Annick Gravel 
 Mme Caroline Jolicoeur 
 Mme Céline Lachance 
  

 M. Sylvain Lacroix 
M. Christian Leclerc 
Mme Annie Mc Fadden 
Mme Manon Morisseette 
M. Réjean Paquette 
Mme Jocelyne Poiré 
M. Stéphane Saulter 
 

 
Aussi présents : 

 
M. Alain Albert, directeur de l’école et Mme Carolle Prévost, directrice 
adjointe. 

 
 

Sont absents : 
 
Mme Josiane Bélanger 

 Mme Janis Lafrance 
Mme Anne-Marie Morasse 
M. Martin Rondeau

 
 
Sont invitées : 
 

 
 
 

Mme Valérie Cossette 
Mme Sophie Desrosiers 
 

Mme Claudine Martineau 
Mme Stéphanie Pinard 

     
 

     
 

  
Le quorum est atteint. 



Ouverture de la réunion 
M. Christian Leclerc souhaite la bienvenue aux membres.  Mme Carolle 
Prévost agit comme secrétaire. 
 

CE-085-1920  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de Mme Annick Gravel, appuyée par M. Stéphane 
Saulter, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-086-1920  Adoption du procès-verbal de la réunion du 30 octobre 2019            

Sur proposition de M. Réjean Paquette, appuyée par Mme Caroline 
Jolicoeur, IL EST RÉSOLU d'adopter le procès-verbal de la réunion du 
30 octobre 2019. 

    
    ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 

 
   Correspondance 
   M. le président fait part aux membres du courrier reçu. 
    
   Intervention de l’assistance 
   Il n’y a eu aucune intervention de l’assistance. 

 
Comité de parents  
La prochaine rencontre du comité de parents aura lieu dans la semaine 
du 16 décembre 2019. M. Saulter fait un résumé de la situation actuelle.  

 
Dossiers 
‒ Projet éducatif 
Il y aura poursuite de la mise en œuvre du projet éducatif en lien avec 
la mission, la vision et les valeurs de l’organisation. M. Albert rappelle 
d’ailleurs les trois principales valeurs prônées par l’équipe de l’école 
secondaire d’Amos, soit le respect, l’engagement et la rigueur, des 
valeurs à transmettre et à vivre au quotidien. 
 

CE-087-1920  ‒ Résolution PXV  
M. Albert explique aux membres du conseil d’établissement en quoi 
consiste le Projet 15 ans. La demande doit être faite au MEES tous les 
ans afin de s’assurer de la poursuite du programme. 
 
 



Sur proposition de M. Réjean Paquette, appuyée par Mme Annick 
Gravel, IL EST RÉSOLU de refaire une demande de dérogation au 
MEES pour le Projet 15 ans.  
 

    ADOPTÉE 
 

CE-088-1920  ‒ Résolution PEP  
M. Albert explique aux membres du conseil d’établissement ce qu’est le 
PEP. La demande doit être faite chaque année afin de s’assurer de la 
poursuite du programme.  
 
Sur proposition de Mme Annick Gravel, appuyée par M. Alex Corriveau, 
IL EST RÉSOLU de faire une demande de dérogation à la CSH pour le 
projet PEP.  

 
    ADOPTÉE 
 
   ‒ Voyages divers  

Madame Stéphanie Pinard et plusieurs élèves du pavillon La Calypso 
visiteront la ville de Québec à la fin de l’année. Les différentes méthodes 
de financement vont bon train. Il en va de même pour mesdames Valérie 
Cossette et Claudine Martineau. Celles-ci se dirigeront vers Montréal en 
avril afin de faire vivre à leurs élèves l’effervescence culturelle de 
Montréal. Par ailleurs, trente-deux finissants du pavillon La Forêt 
s’envoleront vers le Portugal à la fin du mois de juin en compagnie de 
quatre parents.  

    

   Information 
   ‒ Comité grille-horaire 

M. Albert explique les différentes règles de reconnaissance du 
programme Sport-études. Il précise que la grille-horaire actuelle est à 
travailler puisqu’elle ne respecte pas totalement les exigences du MEES 
pour que les quelque 150 athlètes puissent y être officiellement 
reconnus.  Pour ce faire, il informe les membres que des discussions 
ont lieu à ce sujet à l’heure actuelle au sein d’un comité formé à cet effet. 
Les réflexions se poursuivront en janvier. Le conseil d’établissement 
sera informé de l’évolution des travaux. 

 
   ‒ Activités étudiantes 

M.  Alex Corriveau parle des différentes activités du 31 octobre et 
précise que l’après-midi de l’Halloween s’est fort bien déroulé au 
pavillon La Forêt. 

 
Du côté sportif, en novembre, les enseignants ont été invités, si l’emploi 
du temps le leur permettait, à accompagner leurs élèves afin 



d’encourager les athlètes du Kodiak qui accueillaient une équipe de 
l’extérieur en après-midi. Cette activité a beaucoup plu aux participants. 

 
Par ailleurs, il est à souligner que, grâce aux brigades culinaires ayant 
préparé une cinquantaine de lasagnes, plusieurs familles bénéficieront 
de cet élan de générosité à la veille du temps des fêtes. 

 
Au pavillon La Calypso, Sophie Desrosiers fait aussi état des belles 
activités de l’Halloween qui ont eu lieu le 31 octobre au pavillon La 
Calypso à la quatrième période.  

 
Elle précise également que la présentation du spectacle Hypnos ayant 
eu lieu en novembre à l’école secondaire d’Amos a permis d’amasser 
1 395 $ au profit du bal des finissants et de la vie étudiante. 

 
Elle souligne, par ailleurs, que la généreuse contribution du club 
Richelieu Les Amossoises a permis, encore une fois cette année, de 
décerner aux élèves méritants les diplômes de l’Ordre du mérite, et ce, 
dans le but de favoriser la persévérance scolaire. 

  
   ‒ Sorties quotidiennes 

M. Albert informe les membres du conseil que chaque jour des élèves 
sont susceptibles de sortir de l’école pour participer à différentes 
activités culturelles, sportives, pédagogiques ou autres. Il rappelle qu’il 
se doit d’en informer le conseil d’établissement chaque année. 

 

   Autres sujets 
 ‒   Retour sur les rencontres parents-enseignants de novembre  

Beaucoup de parents se sont présentés. Cependant, étant donné la 
température, la participation a été moindre cette année au pavillon La 
Forêt.  

 
Au pavillon La Calypso, la rencontre de parents a eu lieu, pour une 
première fois, dans le gymnase. Selon les commentaires reçus, il y aura 
quelques changements à apporter mais, dans l’ensemble, les gens ont 
beaucoup apprécié l’expérience. 

   
 ‒  Semaine d’inscriptions en janvier  

  M. Albert rappelle que la commission scolaire souhaite que les 
inscriptions ou les changements d’école se fassent durant la semaine 
d’inscriptions en janvier. 

 

 
 



   Évaluation de la réunion 
 Il s’agit d’une très belle rencontre. 
    
CE-089-1920  Clôture de la réunion 

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 21 h 7 par M. Sylvain 
Lacroix et appuyé par Mme Annick Gravel que la réunion soit levée. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

Le directeur de l’école,    Le président, 
 
 
 
 

Alain Albert     Christian Leclerc 
  


